

La République du Centre, 14 janvier 2013

**SURY-AUX-BOIS**

## Les vœux perturbés par les anti-poubelles

Samedi, la cérémonie des vœux du maire, Annick Mondher, à laquelle assistaient de nombreuses personnalités, a été perturbée. En effet, des habitants ont profité de l'occasion pour exprimer leur mécontentement concernant les tarifs de la redvance incitative.

**« Nous ferons tout pour garder quatre classes »**

L'élu, ainsi qu'Arnaud de Beauregard, président de la communauté de communes des Loges, ont expliqué qu'une réunion avait eu lieu et que les maires avaient demandé la réalisation d'une étude d'impact. Le syndicat va réfléchir à cette possibilité.

Inattendues mais prévisibles, les interventions



**BILAN.** Le maire, Annick Mondher, a souligné que l'accueil de loisirs avait été fréquenté par soixante enfants cet été.

pas de gros projets, mais va lancer une étude sur le fonctionnement de la lagune, qui connaît actuellement des problèmes.

Débutés il y a quatre ans, les travaux d'isolation de l'école vont se poursuivre et ont permis, à ce jour, une économie de 40 % sur la consommation de fuel.

Enfin, une réflexion va être menée sur la défense incendie et le programme de voirie va reprendre.

Par ailleurs, Annick Mondher a abordé la dissolution du Syndicat intercommunal de regroupement d'intérêt scolaire Châtenoy-Sury intervenue au 1<sup>er</sup> janvier. « C'est une mauvaise nouvelle pour la pérennité de notre école et le personnel. Nous ferons tout pour garder quatre classes. » L'édile a terminé sur une note optimiste, en annonçant l'arrivée sur la commune de deux infirmiers libéraux. ■

Christine Aignat